

NordArt 2025

©www.nordart.de



Christian Hahn

Deutschland/Germany

"In meinen Werken werden unterschiedliche Wirklichkeitsfragmente ineinander verschränkt. Es geht nicht um den Aufbau eines surrealistischen Raumes, sondern vielmehr darum, die Multidimensionalität der heutigen Welt darzustellen. Die Bilder zeigen eine gesampelte und dekonstruktive Wirklichkeit. Gegensätze wie das Natürliche und das Künstliche werden herausgearbeitet. Die Trennung zwischen Mensch und Natur ist ein wiederkehrendes Thema in den Gemälden. Ein Bedeutungsraum wird aufgebaut, der fordert und zur Interpretation einlädt."

*1969 in Nürnberg. Christian Hahn lebt und arbeitet in Hamburg. 1991–1994 Studium an der Hochschule für Gestaltung Hamburg, 1999–2001 HfBK Hamburg bei Prof. Olav Christopher Jensen und Prof. Werner Büttner. Seit 2010 ist Christian Hahn Professor für Malerei an der HAW Hamburg.

"In my work, fragments of reality intertwine – not to create a surreal space but to reflect the multidimensional nature of today's world. The images show a sampled, deconstructed reality where natural and artificial contrasts take centre stage. A recurring theme is the growing separation between humanity and nature. Through these juxtapositions, I construct a space of meaning that challenges perception and invites interpretation."

*1969, in Nuremberg. Christian Hahn studied at the Hamburg University of Applied Sciences, followed by further development at HfBK Hamburg under the guidance of Professors Olav Christopher Jensen and Werner Büttner. Since 2010, he has been a professor of painting at HAW Hamburg. He lives and works in Hamburg. www.christian-hahn.com



Demut und Erkenntnis, 2017/2025, Öl auf Leinwand, 150 x 220 cm
Humility and Knowledge, 2017/2025, oil on canvas, 150 x 220 cm